

輝く笑顔だより

R7. 7. 18 文責 副校長 横田 和重

命を大切にし、思いやりのある北諫早っ子
きたいに応えます
いつも笑顔で挨拶します
きいごまで あきらめません
ほやね 早起き朝ごはんで生活します
やくそくを守ります
いのちを大切にします。

【北諫早小学校 こころの教育推進会議】

1学期終了！ご支援・ご協力ありがとうございました

本日、無事に1学期の終業式を迎えることができました。これもひとえに、学校教育を側面からご支援・ご協力くださいました保護者ならびに地域の皆様方のおかげと心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

明日からは、44日間の長い夏休みに入ります。一人一人の健康や安全を第一に願いつつ、是非子どもたちには、地域や家庭の中で夏休みにしかできない様々な体験をとおして、さらに心や体を鍛え、自らを成長させてほしいと思っています。ご家庭におかれましても、折に触れて励ましの言葉かけをよろしくお願ひいたします。

9月1日（月）に、真っ黒に日焼けした元気な北小っ子に会えることを心待ちにしています。



地域の中であいさつを！～夏休みがんばってほしいこと～

今年度、学校ではレベル3のあいさつ「自分から、目を見て大きな声であいさつ」を地域にも広げようとかんばっています。学校の中では「〇〇先生、おはようございます。」と相手の名前を最初に付けたり、立ち止まってあいさつをしたりする子どもたちも見られるようになり、あいさつ力の向上を感じています。

さて、夏休みは、地域の中であいさつ力を広げる大チャンスです！！知らない人に自分からあいさつをすることは、子どもたちにとってハードルが高いことでしょう。しかし、あいさつを交わすことで、子どもたちのことを知ってくれる人、見守ってくれる人が一人でも増えることになります。（安心・安全な地域は、地域のネットワークが強いことが挙げられるそうです。）

そこでお願いです。まずは保護者の皆様があいさつの手本を見せてください。保護者の方があいさつをするのを見て、子どもたちも地域の中であいさつを広げてくれると思います。ご協力をよろしくお願いいたします。



なお、こころの教育推進会議で地域の方に、それぞれの地区でのあいさつの状況を数値化していただいています。各地区的あいさつが数値としても上昇することを期待しています。

熱中症！～命は一つ！十分気をつけて～

夏休み、一番心配しているのは熱中症です。子どもは体温調整機能が未発達であることや地面からの照り返しの影響を受けやすいことで熱中症になりやすいそうです。ご家庭でも帽子の着用、水筒・タオル持参等、毎日の声掛けをお願いします。



子どもたちの学びや育ちにつなげましょう～個人面談を終えて～

7月9日（水）から16日（水）にかけて、全校児童の保護者の方を対象に個人面談を行いました。今回の個人面談は、お子様の1学期における成長を確認するとともに、今後の学びや育ちについて、学校と家庭が連携していくことを目的として実施しました。学校としても、これからも一人一人の子どもたちのためにできることを考えていきます。保護者の方も、今家庭で必要な支援は何かを考えていただき、よりよい成長につなげていただければと思います。

保護者の皆様には、ご多用な中、時間を割いていただきありがとうございました。2学期以降もお子様のことでお心配なことがありますたら、遠慮なく担任にご相談ください。なお、学校からもお子様のことでお伝えしたいことがあれば、連絡させていただきます。

